
 

ao vivo na Filosofia Bacharelado 

  Colocar em prática o que amamos e ver os resultados desse esforço é o 

que faz tudo valer a pena. A conversa foi mais uma luz para chegar ao fim do 

túnel. 

 Tenho fé que chegará um tempo onde as pessoas entenderão umas as 
outras. 

 É de suma importância o conhecimento da própria história da UFOP e de 
Ouro Preto. Parabéns! 

 Muito bom, ótima forma de interagir universidade e comunidade. 

 Vamos construir uma ponte por cima do abismo que separa a UFOP da 
comunidade. 

 Parabéns pela iniciativa! Muito instigante. 

 Eu sou porque nós somos. Agradeço o cuidado e atenção de vir 
pessoalmente conversar com a gente! 

 


